



Hobbies

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	Astrology, geography, physical science and natural theology were their favourite studies.	Astrologie, Geographie, Physik und Naturtheologie waren ihre Lieblingsstudien.
<input type="checkbox"/>	He strolled down the pathway toward where his friends were climbing the mountain.	Er schlenderte den Weg hinunter zu dem Ort, an dem seine Freunde den Berg bestiegen.
<input type="checkbox"/>	In recent years they have become even more popular with the widespread use of cryptography.	In den letzten Jahren sind sie mit der weit verbreiteten Verwendung von Kryptographie noch beliebter geworden.
<input type="checkbox"/>	The river at the north-western part of the loch is home to excellent trout and salmon fishing.	Der Fluss im nordwestlichen Teil des Lochs ist die Heimat von ausgezeichnetem Forellen- und Lachsfischen.
<input type="checkbox"/>	His father appears, like many other men of the time, to have made a hobby of education.	Sein Vater scheint, wie viele andere Männer der Zeit, ein Hobby der Bildung gemacht zu haben.
<input type="checkbox"/>	I've found the greatest hobby ever that I'm never going to give up.	Ich habe das größte Hobby aller Zeiten gefunden, das ich nie aufgeben werde.
<input type="checkbox"/>	She was sitting in an armchair placed sideways, and was knitting a stocking.	Sie saß in einem seitlich platzierten Sessel und strickte einen Strumpf.
<input type="checkbox"/>	His leisure time was given up to natural history, and especially to mineralogy and botany.	Seine Freizeit widmete er der Naturgeschichte und vor allem der Mineralogie und Botanik.
<input type="checkbox"/>	Yoga, for example, can help to relax the muscles and make the joints more supple.	Yoga zum Beispiel kann helfen, die Muskeln zu entspannen und die Gelenke geschmeidiger zu machen.